
          
 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 3 UCM TALCA. 

TEMA: ACADEMIA. 

 

FECHA:  Jueves, 27 de junio de 2019. 
LUGAR:  Sala Reuniones Rectoría 
HORA INICIO: 17:48 HRS. 
HORA TÉRMINO: 18:06 HRS 
 
INVITADOS  
NOMBRE  CARGO 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA VRAF 
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ VRAC  
KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 
MARIO URZÚA GUAZZONI COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  
HERNAN CABRERA LOLIC DIRECTOR ESCUELA ING. EN CONSTRUCCIÓN 
ANDRES GONZALEZ ÁVILA DIRECTOR DE PRESUPUESTO Y FINANZAS 
GERALD FERNANDEZ SAAVEDRA CCEE ING. CIVIL INDUSTRIAL 
 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

• Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos mesa anterior  

• Se solicita una vez más a los representantes del pleno de presidentes, informar siempre 
sobre hechos concretos y verídicos a sus bases, para evitar la desinformación. 

• Solicitar Informe de lo que sucede en IBI con laboratorio utilizado por 2 cátedras al mismo 
tiempo. (informar respecto del curso de Inmunología y Sistemas Diagnósticos IBI412, hay 
programado un práctico de laboratorio para el mes de junio. Por la extensión del práctico 
de laboratorio (una jornada y media de corrido), es necesario coordinar muy bien la 
disponibilidad del laboratorio de docencia de biotecnología, a pesar de esto, cada curso 
que debe hacer uso de este laboratorio cuenta con el espacio y tiempo para ser realizado, 
es decir, el curso IBI412 se ha ejecutado de acuerdo a la programación establecida a inicio 
del semestre.) 

Tabla. 
• Prácticas profesionales 
• Caso estudiante de lenguaje 
• Sobrecarga académica 



          
 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles 

Temas y Desarrollo: 

Se informa a los estudiantes que don Andrés González Ávila, Director de Presupuesto, reemplazará 
a don Pablo Hormazábal, (VRAF) en esta sesión. 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, la que es aprobada por miembros de la mesa. 

Se da inicio a sesión a las 17:48 horas. 
 
Prácticas y Sobrecarga Académica. 
 
Estudiantes consultan sobre los inconvenientes que tienen los estudiantes de medicina respecto a 
sus prácticas y sobrecarga académica. 
VRAC, les indica que se está trabajando transversalmente con Dirección de Docencia y Dirección 
de Escuela. 
 
CCEE Ing. Civil Industrial, consulta sobre la reestructuración de las mallas curriculares. 
VRAC, las mallas curriculares se revisan cada dos años y de ser necesarios se actualizan y rediseñan 
CCEE, pregunta si los estudiantes pueden participar en el rediseño. 
VRAC, indica que se va a revisar esa petición, pero que siempre pueden entregar observaciones o 
requerimientos a través de su director de escuela. 
Director de Presupuesto, señala que en los rediseños curriculares participan todos los actores 
necesarios, estudiantes, empleadores, docentes, ex estudiantes, por nombrar algunos. 
 
Evaluación Docente 
 
Estudiantes plantean los problemas que siguen teniendo al tener que evaluar a docentes que no 
les hacen clases y plantean posibilidad de presentar un documento de evaluación. 
 
VRAC indica que deben plantearlo por escrito. 
 
Finaliza sesión a las 18:06 horas. 
 
Acuerdos. 

• Sin acuerdos. 
 

 

 

 

 

 



          
 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles 

 

Firma Aprobación Acta. 

 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 

NOMBRE  FIRMA 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ  
KARIN ALVARADO ROJAS  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
HERNAN CABRERA LOLIC  
ANDRES GONZALEZ ÁVILA  
GERALD FERNANDEZ SAAVEDRA  


